

ぶんかむら

●「ぶんかむら応援隊」が自治会活動を支援します

今年のサツマイモ畑は、藤塚小学校校庭に近いの県道東隣の耕作地をお借りして、5月19日、役員の方がたを私たちが応援するかたちでイモの苗を植え付けました。



当日は好天に恵まれ、9時に集会所から畑へ向かい、着いてみるとすでに十数本の畝が築かれており、私たちは会長の指示に従って、畝を力バーするマルチを敷きつめることから始めた。

マルチには30cm間隔で丸い穴が空いていたのでそこに直径1cmの棒を使って45度ぐらいの角度で土壌を押し開けて、その穴に苗を差し込みながら土を寄せて植え付けた。昨年、体験なさった方がたは手際もよく植え付けは順調に進みました。

また、今年は若い顔ぶれの方も見受けられ、これからの文化村の明るさを感じました。



かすかベクリーダー R6.5.26

私が初めて自治会活動に携わったのは昭和52年で、その頃は会員数も多く、みなさんが若かったので活気のある文化村でした。

平成18年、文化部長として納涼祭、豊野地区体育祭の準備を進めるなかで絆の大切さを体験すると同時に、楽しみながら自治会活動をサポートしました。

平成25年には「活動支援隊」が発足し、メンバーは38名で、毎年選出される役員とは別の組織で、私が隊長として務めた。気心の知れた仲間たちがサポートするわけですから、みんな協力し合って仕事をすすめるように心がけました。

昨年から呼称が「ぶんかむら応援隊」に変わりましたが、自治会をサポートする姿勢とモットーは変わることはありません。ただ、高齢化している状況下ですから女性たちが加わった支援活動を考えたいかなければと思います。

ぶんかむら応援隊長 吉田正美(9B)

●イモ掘りとフードフェスタが楽しみな秋!

私たちは今年も家族4人で自治会のイベントであるサツマイモ畑(紅あずまき)の植え付けに参加しました。天候に恵まれた5月19日でした。苗はなんと700本でした。この苗を新ブロック長と「ぶんかむら応援隊」の方がた約20名で1時間ぐらいかけて植え付けました。



私たちはこの細かいサツマイモの苗一本から、うまく育てば1キログラムものサツマイモが収穫できることを昨年のイモ掘りで知りました。

このサツマイモの収穫を予定している畑は藤塚小学校の道路を挟んだ中華そば店「ざい」のすぐそばにあります。興味がある方はぜひのぞいて成長を見守ってください。



苗の植え付け R6.5.19



生育しているイモづる R6.6.22

みなさん、一回目となる秋の収穫祭のイモ掘りと集会所に隣接している公園で行われるフードフェスタを楽しみにしてください。私たち家族はこの二つのイベントに何気なく参加して、とても感銘を受けたのです。あまり興味を持たなかった自治会の活動が子どもたちの楽しみを第一に考えられていたのです。スーパースポーツをしようしたり、屋台の食事を食べさせていったり、帰りにはお土産までも、それはそれは有意義な一日でした。

第一地区のみなさんにとって会場が少し遠くなりますが、10月のいも掘りフェスタを楽しみに待っていてください。特にお子さんの参加を期待しています。

第二ブロック長 渡辺正彦・安菜(3B)

●文化村らしいライフサポートを望む

みなさん、こんにちは。関西出身の私が文化村に越してきては20年が経ちました。当時、ご近所で親切にしてくださった方がたは転居されたり、おしくなりました。次第に文化村から去っていかれました。気付けば空き家が増えてきたり、取り壊されて、新たに家が建っている。時代だから仕方ないのかも知れませんが、寂しいものを感じてしまいます。



information ぶんかむら information

◎会計部より

◆令和6年度の年会費の総額:2,607,000円(世帯数:871戸、徴収戸数:869戸)が5月末日までに徴収できたことを報告します。

◎総務部より

◆令和6年度総会が開催された
本年度の総会は4月14日、10:00~11:00に集会所で開催された。出席者:81名、委任状:490名(書面:419名、オンライン:71名)でした。執行部が提示した議案のすべてが承認された。

◆ブロック長・班長会議が開催された
本年度は地区別にせず、集会所で4月21日、10:00~11:00に合同で開催された。出席者:63名、委任状:10名でした。役員手引書、自治会費徴収などすべて了承された。

◎環境福祉部より

◆かすかベクリーダーが行われた
晴天に恵まれた5月26日、9時に今年度のブロック長、班長をはじめ「ぶんかむら応援隊」が中心になって元遠藤米店の前に57名が集会。会長の挨拶、環境福祉部の説明を受けたあと、

手袋、ゴミ取りトング、ゴミ袋が渡され、第一、第二地区に分かれて地区のゴミ拾いを始めた。約1時間後、スタート地点に戻って、集まったゴミを分別して終わる。

◆令和6年度の小学校への新入生
第一地区:男子4名、女子3名、第二地区:男子4名、女子5名でした。

◎防災部より

◆4月3日、18時過ぎ、8ブロックで火災が発生。幸い風がなく、類焼することもなかった。みなさん火の元には十分に注意なさって、防火対策にこころがけてください。

◎理事会・ブロック長会だより
①本年度も文化村納涼祭は行わない。
②本年度の防災訓練は第一、第二地区が共に実施する
③第一地区の側溝の清掃は本年度行わずです
④ぶんかむらIT推進については要項に準じてメンバーの募集を行う
⑤総会の委任状に記載された要望については今後とも執行部として対応を協議していく
◆世帯数1187戸(令和6年5月末日)

藤ヶ丘文化村の豊饒はみなさんの共有財産です